



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

De Interés Legislativo el libro "AHORA ALFONSÍN, Historia íntima de la campaña electoral que cambió la Argentina para siempre", escrito por Rodrigo Estévez Andrade y Matías Méndez-



EMILIANO BALBÍN
Diputado
Banco UCR + Cambio Federal
H. Cámara de Diputados
Pcia. de Buenos Aires



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

Este es un libro escrito por Rodrigo Estévez Andrade y Matías Méndez fue publicado el 1 de octubre de 2023.-

Nos cuenta la construcción de un político que jamás dejará de existir. Se terminaba la dictadura y las fuerzas en pugna en aquellos días agitados eran el peronismo y el radicalismo. Los radicales de la mano de un abogado de Chascomús y un grupo de amigos, políticos, publicistas y analistas de opinión pública, dieron el batacazo histórico en 1983, con una campaña electoral excepcional, que no sólo llevó a Raúl Alfonsín a la presidencia, sino que además abrió la puerta al período más largo de vida democrática en la Argentina, ese mismo que cumplió cuarenta años en 2023.-

En este libro los autores recuperan aquella experiencia electoral casi minuto a minuto, en un relato que es historia viva pero que, leído a la luz de las campañas actuales, parece ciencia ficción. Retratan la pasión artesanal del recorrido de Alfonsín, y el modo en que ese viaje fue pavimentado por profesionales que sabían lo que hacían y lo que querían.-

“Ahora Alfonsín” cuenta una de las mejores páginas de nuestra Argentina, un clásico en la línea de la mejor tradición literaria.-

En el día de ayer 11 de septiembre de 2024, el libro fue presentado en el Colegio Nacional de la ciudad de La Plata por el periodista y autor Rodrigo Estévez Andrade, ante un auditorio que encontró reunidos a intelectuales y dirigentes de distintas expresiones partidarias.-

El encuentro coincidió con el 48º aniversario del fallecimiento del dirigente histórico Sergio Karakachoff, “gran defensor de la democracia”.-



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

Por lo estipulado es que solicito a mis pares de esta Honorable Cámara me acompañen en la presente iniciativa de Declaración.-


EMILIANO BALBÍN
Diputado
Beyrue UCR + Cambio Federal
H. Cámara de Diputados
Pcia. de Buenos Aires